



Jes-JUGEND ENGAGIERT SICH

DAS CARITASPROJEKT ...

erklärt in Schulklassen, was Ehrenamt ist und bietet einmalige Schnuppermöglichkeiten an. Dafür werden in ausgewählten Haupt- und Gesamtschulen Schulklassen besucht. Längerfristiges Engagement ist so möglich, sowohl im sozialen Sektor als auch im Umweltbereich oder bei kulturellen Veranstaltungen.

In Zusammenarbeit mit den Schule entstehen Projektwochen, Aktionstage oder längerfristige Ehrenamt-AG's.

Marita Langenhorst

Projekt „Jes-Jugend engagiert sich“

Caritasverband Düsseldorf e.V.

Leopoldstraße 30, 40211 Düsseldorf

Tel. 0211 1602-1758

Fax 0211 1602-1703

Marita.Langenhorst@caritas-duesseldorf.de

Jes@caritas-duesseldorf.de